

FC Haunstetten mit wichtigem Dreier

Haunstetten(htr) Drei wichtige Punkte holte der FC Haunstetten in der Kreisklasse Neumarkt/Jura Süd. Beim 2:0(0:0) Erfolg gegen die SG Forchheim/Sulzkirchen benötigte die Mannschaft von Trainer Jochen Wagner jedoch eine lange Anlaufzeit, um gegen die Oberpfälzer ins Spiel zu kommen. Mit dem sechsten Saisonsieg – erst der zweite zu Hause – verbesserte sich der FC auf den sechsten Tabellenplatz. 21 Punkte stehen nun auf der Habenseite, der Abstand zur Abstiegsrelegation beträgt immerhin sieben Zähler.



Jonas Vogt ist seit Wochen in guter Form und war auch gegen die SG Forchheim/Sulzkirchen ein Garant dafür, dass hinten die Null stand.

Eine halbe Stunde lang passierte in beiden Strafräumen sehr wenig. Beide Mannschaften waren nicht in der Lage, mit spielerischen Mittel in die Nähe des Tores des Gegners zu kommen. Den ersten Torschuss im Spiel gab FC Spieler Moritz Stufler in der 35 Minute ab. Erst nach diesem Weckruf kam die FC Offensive besser ins Spiel und hätte noch vor der Pause die Führung erzielen müssen. In der 37. Minute setzte sich Jonas Vogt am Sechzehner durch, sein Abschluss aus 14 Meter ging aber knapp am linken Pfosten vorbei. Drei Minuten später waren sich Lukas Betz und Andreas Kluy nicht einig, wer die Freistoßflanke von Maximilian Nuber in Richtung Tor befördern sollte. Noch größer war die Möglichkeit in der 45. Minute. Einen weiteren Freistoß – diesmal getreten von Mathias Buchberger – ließ SG Torwart Philipp Decker im Strafraum wieder fallen. Den einschussbereiten Ball setzte Andreas Kluy überhastet über den Kasten.

In der zweiten Halbzeit dauerte es dann nur fünf Minuten bis zur ersten Tormöglichkeit für die Hausherren. Nach einer hohen Hereingabe kam Andreas Kluy in halblinker Position zum Abschluss. Seine Direktabnahme landete aber nur am Außennetz. Weitere fünf Minuten später fiel die hochverdiente 1:0 Führung. Peter Sahliger schlug einen Eckball mit viel Effet nach innen. Am langen Pfosten drückte FC Torjäger Lukas Betz den Ball mit dem Knie aus kurzer Entfernung über die Linie. Mit einem schönen Drehschuss zwang Moritz Stufler wenig später Torwart Decker zu einer guten Parade. Nur kurz stemmten sich die Gäste gegen die drohende Niederlage. Doch FC Torwart Andreas Huber musste nicht entscheidend eingreifen, denn seine Vorderleute hatten die SG Stürmer jederzeit im Griff. Dennoch blieb es bis zur Schlussminute spannend, weil vorhandene Torchancen nicht genutzt wurden. Einen Kopfball von Mathias Buchberger schlug ein SG Verteidiger von der Linie und Lukas Betz verzog in der 75. Minute in aussichtsreicher Position. So blieb es dem eingewechselten Jakob Neumeier vorbehalten, in der 89. Minute für die Entscheidung zu sorgen. Nach guter Vorarbeit von Lukas Betz stand Neumeier in der Mitte goldrichtig und versenkte den Ball aus zwei Metern zum 2:0 Endstand im Tor.

Haunstetten: Andreas Huber, Josef Mittermeier, Mathias Buchberger, Maximilian Nuber, Florian Ferstl, Peter Sahliger, Jonas Vogt, Andreas Kluy, Tobias Mehringer (67. Johannes Schneider), Lukas Betz, Moritz Stufler (81. Jakob Neumeier)

Von Hubert Schneider